

Jungen 19 Bezirksoberliga

TTC Salmünster 1950 : TSV 1951 Altenschlirf
Samstag, 01.04.2023, 14:00 Uhr

Remis zwischen dem TTC Salmünster 1950 und dem TSV 1951 Altenschlirf

Freude herrschte am Samstagnachmittag, als Timofej Mergenthaler nach ca. 2 Stunden und 5 Fünf-Satz-Spielen den Matchball für den TTC Salmünster 1950 im Spiel der Jungen 19 Bezirksoberliga eiskalt nutzte. Enttäuschte Gesichter gab es dagegen beim TSV 1951 Altenschlirf. Das Gastteam konnte im 18. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht ins Ziel bringen. Durch diese erzielte Punkteilung weist der TTC Salmünster 1950 nun ein Punkteverhältnis von 32:4 in der Tabelle auf, während der der TSV 1951 Altenschlirf 12:24 Punkte hat.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Einen umkämpften Sieg feierten Kreß / Mergenthaler beim 3:2 gegen Kapp / Lutz, mit dem sie einen Punkt für ihre Mannschaft beisteuerten. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Ein hartes Stück Gegenwehr konnten anschließend Lauterbach / Ermel gegen Oestreich / Deuchert verrichten, bevor ihre Fünf-Satz-Niederlage feststand. Hierbei überließen Lauterbach / Ermel ihren Gegnern im fünften Satz nicht mal einen Punktgewinn. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Lange mit Dominik Oestreich ringen musste Julian Kreß in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg und wurde somit seiner großen Favoritenrolle am Ende dann doch noch gerecht. Das Einzel zwischen Moritz Lauterbach und Jona Kapp, das vor der Begegnung als Sieg für die Gastmannschaft fest eingeplant werden konnte, endete indes mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Wenig später ging es beim Stand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Luca Ermel kam mit der Spielweise von Jonathan Lutz am Tisch indessen gut zu Recht und musste schlussendlich lediglich einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Timofej Mergenthaler die Partie gegen Johannes Deuchert noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Julian Kreß hatte gegen Jona Kapp indes bei seinem 0:3 wenig auszurichten. Mit diesem Sieg hat Kapp nun 20 Siege seit Beginn der Spielzeit zu verzeichnen, während er bislang 13 Einzel verlor. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Moritz Lauterbach in seinem Einzel gegen Dominik Oestreich etwas die Form und am Ende musste er seinem Gegner doch noch zum 3:2-Erfolg in der im Vorhinein als offen eingeschätzten Begegnung gratulieren. Mit dieser Niederlage verbleibt die Anzahl an Siegen von Lauterbach bei 15, während er nun 7 Niederlagen seit Beginn der Spielzeit zu verzeichnen hat. Ohne Satzgewinn für Luca Ermel verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Johannes Deuchert. Damit hat Deuchert nun ein 12:16 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen zu verbuchen. Im nun folgenden abschließenden Einzel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte wenig später wiederum Timofej Mergenthaler beim 3:0 gegen Jonathan Lutz. Somit trennte man sich unentschieden.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Salmünster 1950 die Saison mit einem Punkteverhältnis von 32:4 bei 14 Saison-Siegen, 0 Niederlagen und 4 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TSV 1951 Altenschlirf erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 12:24. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TTC Salmünster 1950

Doppel: Kreß / Mergenthaler 1:0, Lauterbach / Ermel 0:1

Einzel: J. Kreß 1:1, M. Lauterbach 0:2, L. Ermel 1:1, T. Mergenthaler 2:0

TSV 1951 Altenschlirf

Doppel: Kapp / Lutz 0:1, Oestreich / Deuchert 1:0

Einzel: J. Kapp 2:0, D. Oestreich 1:1, J. Deuchert 1:1, J. Lutz 0:2